



Nota aclaratoria

Por cuestiones relacionadas con los trámites que la UDUALC debe realizar ante fedatarios públicos, en el acta correspondiente a la “Asamblea General Ordinaria y Extraordinaria de asociados de Unión de Universidades de América Latina y el Caribe”, notariada con la fecha del 22 de junio de 2023, no se asienta lugar ni fecha de dicha reunión, mientras que, esos mismos documentos, nombrados: “Minuta y Acta de la XXI Asamblea General de la Unión de Universidades de América Latina y el Caribe (UDUAL)”, que contiene la VIII Asamblea General Extraordinaria, archivada en el acervo “Henning Jensen Pennington de la misma institución, se indica que se realizó en la Universidad Nacional de Colombia (UNAL), los días 10 y 11 de noviembre de 2022, igualmente se aclara el número de dicha asamblea. Conviene insistir en que salvo esas diferencias de lugar y fecha, se trata de los mismos documentos.